Wohltätigkeit

25 Jahre Probigua Schweiz

Der Verein Probigua setzt sich für die Schulbildung in Guatemala ein.

Dieses Jahr jährt sich der Gründungstag des Probigua-Vereins mit Sitz in Muttenz zum 25. Mal. Die etwa 400 Mitglieder unterstützen das Ziel des Vereins, die Schulbildung in Guatemala vor allem in ländlichen Schulen zu verbessern. In den 25 Jahren hat der Verein 19 Schulhäuser gebaut, auch fährt der Bibliotheks-Bus jeden Tag in eine oder zwei ländliche Schulen, damit die Kinder einmal in einem Buch lesen können. Im Bus hat es 3000 verschiedene Bücher, alle in spanischer Sprache. In den 25 Jahren hat Probigua über 600 jungen Maya-Frauen ermöglicht, die Matur sowie eine Ausbildung als Primarlehrerin zu absolvieren. Einige haben an Universitäten weiter studiert und sich zu Ärztinnen, Krankenschwestern, Architektinnen usw. weitergebildet. Obwohl der Präsident des



Arbeit zum Wohle der Bevölkerung: Schulbesuch von Probigua-Präsident Max Umiker (Mitte mit Hut) in San Bartolomé. Foto zvg

Vereins immer wieder mit den Verantwortlichen im Erziehungsministerium zusammensitzt, ändert sich wenig. Der Kongress ist eine grosse Hürde für eine Verbesserung. Immer wieder wird das Projekt vom Schweizerverein in Guatemala unterstützt, auch von einer grossen Bank, dem Lotterie-Fonds, vor allem aber vom Probigua-Direktor Rigoberto Zamora, der Psychologin Isabel Gonzalez, welche die jungen Frauen im Seminar betreut, und natürlich den Eltern der Kinder. Leider wird das Land jedes Jahr von Erdbeben bis Stärke 8,2 Hurrikans, Überschwemmungen und Erdrutschen heimgesucht. Dank einer umsichtigen Bauweise hat Probigua in all den Jahren noch nie ein Schulhaus durch Unwetter verloren.

Wir möchten mit unserer Arbeit zum Wohle der Bevölkerung weiterfahren. Probigua möchte der Jugend eine gute Bildung garantieren, damit sie im Land bleiben und arbeiten. kann. Damit sie nicht in die USA flüchten muss und auf dem Weg dorthin das Leben oder die Freiheit verliert. Der Weg dorthin ist äusserst gefährlich und die Zukunft dort sehr unsicher. Bitte helfen Sie, Ihre Spenden sind steuerlich abzugsberechtigt. Alle Infos via www.probigua.ch, Konto 80-151-4 Zürcher Kantonalbank, zugunsten von Kto.-Nr. 1100-0237.606, Clearing-Nr. 700, Probigua-Verein Schweiz, St. Jakobstrasse 16, 4132 Muttenz, IBAN CH31 0070 0110 0002 3760 Max Umiker,

Präsident Probigua Schweiz